

130. Nombre des fabriques de beurre et de fromage dans un rayon de dix milles.

140. Le meilleur endroit où organiser des réunions l'année suivante.

150. Noms et adresses des cultivateurs à recommander comme conférenciers locaux.

Avec ces bulletins, le surintendant publie, chaque année, un rapport général qui est distribué partout aux fermiers ainsi que dans les beurreries et fromageries: 10,000 copies sont aussi distribuées dans les écoles publiques.

En 1887, 30,000 copies furent distribuées. La demande en fut si grande qu'en 1890, le nombre en fut porté à 40,000; en 1895, on en distribua 50,000 copies sans pouvoir satisfaire à toutes les demandes. Le rapport de 1896 est imprimé à 60,000 copies. Ces 60,000 exemplaires ont coûté près de \$6,000.00 c'est-à-dire, la moitié de la somme votée par le gouvernement pour ces réunions, mais les annonces prises remboursent une partie des frais.

Ce système de réunions a été inauguré en 1884. En 1885, la Législature du Wisconsin vote \$5,000, dans ce but. En 1887, l'allocation fut portée à \$12,000. Les deux premières années, il y eut une moyenne de 44 réunions, les sept années suivantes, une moyenne de 70 par an, et chacune des deux dernières années, 110 avec 11 cours de cuisine, et 50,000 personnes y assistèrent.

Ce système de réunions a eu jusqu'ici le plus grand succès au Wisconsin et prend, chaque année, un plus grand développement.

Outre ces réunions, il y a, dans ce pays, de nombreux cercles agricoles où les fermiers se réunissent pour discuter leurs intérêts et se renseigner mutuellement. Les "Farmers' Institutes" les recommandent beaucoup aux cultivateurs et en organisent partout où il n'y en a pas encore.